## **Spende mit Herz**

Zwei Erwachsene unterstützen "Schutzengel"



Bei der Spendenübergabe Diana Eicher, Christian Hofmann, Evelyn Welter, Klaus Port (v.l.). Foto: Verein

spenden haben dem Blieskasteler Schutzengelverein bemerkenswerte 500 Euro gespendet. Wie der Verein mitteilt, bereiteten Evelyn Welter aus Einöd und Christian Hofmann aus Homburg den Blieseiner sehr großzügigen Spende gute Unterstützung.

Unter dem Motto "Black and White" feierten beide im April in der Sporthalle des SV Schwarzenbach gemeinsam ihren 31. Geburtstag mit einer zünftigen Party, bei welcher sich zahlreiche Gratulanten einfanden. Bereits im Vorfeld ihrer Geburtstagsfete dachten sich die beiden Geburtstagskinder etwas ganz Besonderes aus.

Es war ihnen nämlich ein Herzensanliegen, dass ihre Gäste anstelle von Geburtstagsgeschenken ganz bewusst eine Geldspende für schwerstkranke Kinder machten. Diese tolle Idee wurde sehr positiv auf-

BLIESKASTEL Zwei Geburts- genommen, so dass die Feierntagskinder mit großen Herzen den der Bitte gerne nachkamen und fleißig spendeten. Am Ende der Veranstaltung waren stolze 1000 Euro Spendengelder gesammelt, die Welter und Hofmann je zur Hälfte den beiden gemeinnützigen Vereinen "Großes Herz kasteler Schutzengeln mit für kranke Kinder" (Neunkir-"Blieskasteler chen) und Freunde und Helfer - Schutzengel für Kinder e.V." für deren Arbeit zur Verfügung stellen. Bei der Spendenübergabe bedankte sich der Schutzengel-Vorsitzende Klaus Port herzlich bei den beiden Spendern für die wunderbare Geste und beispielhafte Idee zur Ausrichtung dieser ganz besonderen Geburtstagsparty. Dabei hob Port insbesondere das selbstlose, vorbildliche Engagement und die wohltuende Hilfsbereitschaft der Spender hervor, denen er für ihre Zukunft alles erdenklich Gute, vor allem viel Gesundheit und Zufriedenheit wünschte. red./hcr